
pal de Educação, Juceres
Wiese Roeder. A coligação
pediu o cancelamento do ato
de escolha de alteração de

carga horária entre os inte:
grantes do magistério;
marcada para o dia 22, acu�
sando o prefeito e os dois

! secretários de prática de
conduta vedada em lei elei
toral.

De,bate e,SQUenta O clima,das eleições
Debate promovido pela Universidade do Contestado (UnC) dura 3 horas e lota a S. B. o.

Pedida a suspensão de
escolha de professores (

Coligação PMDBIPSDB acusa secretários
municipais de estarem tentando favorecer o

prefeito candidato à reeleição

GOVERNO - Cándidatos responderam perguntas do público, que se manifestou

o 10 debate das eleições
2000, promovido pela
Universidade do Contesta
do (UnC) de Canoinhas
reuniu os 4 candidatos a

prefeito. O público, forma
do poruniversitários e

simpatizantes do partidos,
lotou a SociedadeBenefi
cente Operária (SBO) em
19 de setembro. O debate

que durou 3 horas foi
dividido em 4 blocosi No 10
bloco cada candidato teve
direito a 5minutos para
apresentar seu plano de

i governo. A ordem de '

apresentação foi feita por
sorteio.

Página 3

Canoinhas em emergência

Quase não, hâ desabrigados, mas aprefeitura querajuda de Brasüiapara recupe
rar estradas do interior que 'estão intransitâseis impedindo as aulas,

logos da Primavera têm
os primeiros campeões

Os XVII Jogos da Primavera iniciados na última sexta-feirajá-apresen
tam os primeiros campeões. Até quarta-feira haviam sido definidas-as

modalidades de bocha, tênis de mesa, dominó e bolão 23. O Canoinhas
Tênis Clube, até 18 de.setembro era o primeiro classificado com 42 pon
tos, seguido pelo Corpo de Bombeiros com 25 pontos, ADe Rigesa com

20 pontos e Ancave com 16 pontos'
'"

-

Página 15

Decretada situação de
emergência ernCanoinhas,
nesta segunda-feira, pela
DefesaCivilMunicipal.
Mesmo com o sol apare
cendo na quarta-feira, a
tendência , segundo o
Climerh, é de chuva até o
sábado. Até a quarta-feira,
"apenas4 famílias.haviam
sido removidas de suas
casas pelo Corpo de
Bombeiros. Todos foram

alojados em casas de
./

parentes.
Página 8

A coligação "Por uma
Canoinhas Forte" (PMDB/
PSDB) deu entrada em 19
de setembro em representa
ção eleitoral contra o prefei
to municipal' Orlando ,

Krautler, candidato à reelei

ção pelo PFL, Secretário

Munici�al deAdministração
e Finanças, Ademir Frei
berger e SecretáriaMunici-

Página 4

Cooperativas de crédito·
vio para aAlemanha

Dezoito dirigentes ligados
ao Sistema deCrédito Coo

perativoCatarinense partici
parão de viagem de trabalho
e estudos em três países da
Europa. O roteiro começa

).
dia 2 de outubro emMadri,
naEspanha e termina dia 15

de outubro emFrankfurt, na
Alemanha. Está naprogra
mação ainda Bolonha,
Páduva e Trento, na Itália;
Insbruck, Munich,Wurzburg
e Heidelberg naAlemanha.
Representante deCanoinhas
integra a comitiva.

Página 6

Funcioo,ários-da Celesc
entraram em greve

Dos 21 funcionários da
Celesc de Canoinhas, 19 es
tão em greve por tempo
indeterminado. Estão sendo

porobjetivo amanutenção da
empresa pública, o cumpri
mento do plano de cargos e

salários, extensão de benefí-
mantidos apenas os serviços cios aos novos empregados
essenciais. Omovimento tem e reajuste salarial.

Página 13

Polícia investiga furtos
Os furtos continuam acontecendo na cidade de

Canoinhas.Apolícia registroumuitas ocorrências durante a
semana. Amaioria de furtos em residência. Porém as casas
comerciais não escaparam.
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EDITORIAL

o Brasil pode não ser um país sério.
No passado, quando as

comadres brigavam;. era
"um Deus nos acuda" du
rante o dia todo, até que
os compadres chegassem,
à noite, para acalmar as

"combatentes" e a vida

seguir normal, até nova

desavença.
Atualmente, já não se

dispõe de comadres,
como antigamente, mas as
brigas, as tricas e as futri

cas, iguais às do passado,
)
estão aí por conta de FHC
e o seu amigo de "topete",
figura do antigo
almanaque "Tico-tico".

.
Por essa e outras é que

o Brasil está sujeito às

afirmações dos "De segunda vez, utilizar o

Gaule" da vida, con- Exército para, a todo cus-
ceituando não ser este

"um País sério".

Imagine se, às vésperas
de um terceiro milênio,
quando o mundo inteiro
está preocupado em ven

cer sérios obstáculos em

favor da humanidade, eis
que, de repente, o Brasil

. passou a assistir ao incrí
vel "besteirol" de duas pes
soas que deveriam estar,
unicamente, cuidando dos
negócios públicos.

De um lado, o próprio
presidente daRepública, a
quem se confiou adminis
trar aNação, resolve, pela

to, proteger o seu

patrimônio, enquanto o

povo está indo de "água a

baixo", 'com uma inflação
terrível, sob a égide do
maior déficit público da

história, além de uma

monstruosa taxa de de

semprego, nunca vista,
desde Cabral.
Na outra extremidade

da desilusão do povo bra-'
sileiro, o pseudo
governante de Minas Ge
rais, um tipo de ser,
descaracterizado do nor

mal, mais preocupado em
parecer e aparecer como

ente extranatural, total
mente dissociado da rea

lidade, querendo atirar de
"estilingue" em soldados
com canhões modernos.

Esse valentão deveria
deixar o povomineiro em

paz, e não extravasar os
seus desejos de "guerre
ar" dementirinha, pensan
do que está no tempo do
soldadinho de chumbo,
fazendo dos prédios pú
blicos maquetes infantis.

Os dois, num País sé

rio, verdadeiramente aus

tero, poderiamjá estar des
pojados dos cargos.

FHC poderia serpuni
do por ter cometido

improbidade administrati
va, na forma da lei, utili-

.

zando-se de servidores pú
blicos para trabalhar em

propriedades privadas,
como foi o caso da Fazen-

, I
.

da Dois'Córregos, perten-
cente a uma empresa par
ticular que tem como só-

, cios os seus filhos (do
FHC)�

O outro, o dono da

"trunfa", por desvio de po
der, quando sabe da sua in
capacidade constitucional
de expropriar áreas rurais
para fins sociais e, com o

fito de distrair-se, amea
çou deflagrar uma "guerra
nuclear", porque a polícia

do Estado não foi
convocada para cuidar da
fazenda do homem.

São trapalhadas
, . ..'

gravíssimas, assIstidas po
'

r( ,

uma Nação·empobrecida
capengando econOmica:
mente, que não cuida da
saúde da população, não
coloca as crianças paraes.
tudar, não tira os meninos
das ruas, não apura os atos
de corrupção e impede a

instalação de CPls.
Espera-se que, mais

cedo ou mais tarde, tudo
isso chegue às mesas do
Ministério Público, par
que o Brasil pOssa ser
considerado sério.

Combale à criminalidade
AGAPITO MAC_HADO

Sempre com
novidades para

você e sua família
R: Coronel Albu ue 656

A impunidade é quase
sempre imputada ao Poder

Judiciário, vale dizer, ao juiz,
cuja tarefa é a de aplicar a lei
constitucional e aConstitui

ção, feitas pelos parlamenta
res (deputados e senadores).

Se o Poder Judiciário pu
desse, pelo menos, remeter

já diretamente ao Congresso
Nacional, projetos de lei e de
.emendás à Constituição, já
que só tem iniciativa consti
tucional para projetos que

. dizem respeito à sua estrutu
ra (criação de cargos e fixa
ção de vencimentos), sem
dúvida que as coisas,não es
tariam como estão.

Émuito fácil àqueles que
fazem aopinião pública,mui
tos dos quais em qualquerco
nhecimento jurídico ou com
conhecimento em outras áre

as, alardearem que a Polícia

prende e a Justiça solta. E o

pior: a opinião pública leiga
se convence. Quem solta
mesmo é a lei, quemandaem
muitos dos casos.
A Associação Nacional

dos Juízes Federais (AJUFE),
,

preocupada com omomento

que passa o nosso País, re-

solveu constituiruma comis
são para propor medidas de

sugestão ao combate à

criminalidade, constituídape
los juízes federais: Abel
Fernandes Gomes (RI) - co

ordenador, Marcus Vinícius
Reis Bastos (DF), Hélio
Egydio de Matos Nogueira
(SP), Agapito Machado

(CE), Ney Bello (MA),
Pedro Francisco da Silva

(AC), Odilon Oliveira (MS)
e LuizAntônio Bonat (PR)
que terá a incumbência de já
no dia 19, às 17 horas, em
reunião acertada com o mi
nistro da Justiça, Dr. José
Gregori, apresentar-lhe su

gestões, bem como entregar
lhe aproposta de regulamen
tação dosJuizados Especiais
Federais.

Entre as sugestões que
como membro da referida
comissão deverei apresentar,
juntamente com os colegas,
ao ministro da Justiça, está
.aquela que se refere ao pro
jeto de lei N° 3473/00, do
PoderExecutivo, que altera
a parte geral do nosso Códi
goPenal e que simplesmente
beneficiará, sem qualquer

mérito dos condenados, os da pelo presidente daRepu
grandes criminosos, ou seja, blica.

'

aqueles que estão cumprindo Se o governo federal quer
pena por crimes hediondos ouvir a nós, juízes, que apli
como tráfico ilícito de droga, camos as leis e a Constitui
homicídios qualificados, as- ção que repense essa idéia de
saltos com morte, estupro privilegiar os grandes crimi
commorte, inclusive a tortu- nosos e pense em outrama

ra. neira de esvaziar os presídi-
E porque digo isso: por- os que, na verdade, são ver

que oArt. 12 do referido Pro- dadeiros depósitos de presos.
jeto de Lei 3473/00 prescre- Se se quer uma lei penal
veque: "As regras gerais des- ,séria, que se pense também
te Código aplicam-se aos fa- em: reduzir a prescrição.
tos incriminados por lei espe- bienal; diminuir a enorme

cial" .sem fazer a necessária' quantidade de recursos, al
ressalva "salvo se esta não guns desnecessários; permi
dispuser demodo diverso", ta que nos crimes dolosos
como atualmente consta do contra avida, inafiançáveis, o
art. 12 do Código Penal. Júri Popular possa julgar o

Emboraoministro da Jus- réu que se esconde da Justi

tiça negue que o governo fe- ça; que se reveja a instituição
dera] queira, com esse pro- desse Júri; examine a implan
jeto, colocar mais cedo para tação dos Juizados de Instru
fora da cadeia os criminosos ção como vem defendendo o

violentos, o certo é que os ministro Carlos Velloso, do
magistrados de todo o País, STF.
notadamente os juízes fede- Não tenham dúvida de
rais e membros do Tribunal que, deminhaparte, cumpri
de Justiça de São Paulo, bem rei Omeu papel nessa comis
como juristas como Ives sãoparaque, essas sugestões,

\

GandtadaSilvaMartins (cfe. sejam pelo menos ouvidas
,

jornal "O Estado de S. Pau- peloministro da Justiça. Se
lo", edição dia: 12/9), querem ele não as aceitar, não é pro
denunciar essa lamentável in- .

.

blemameu e sim da socieda

tenção à sociedade brasileira de.

para que, depois, não se cul- Agapito Machado
.

pe ojuiz por aplicar essa.lei . Juiz federal da 4° Vara
uma vez aprovadapeloCon- no Ceará

gresso Nacional e sanciona-
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. Debate esquenta o clima das eleições
Debate promovido _pela Universidade do Contestado (UnC) dura 3 horas e lota a S.B�O.

,

•
.

Bianca Ne el

CANOINHAS - o 1°

debate das eleições 2000,

promovido pelaUniversida
de do Contestado (UnC) de
Canoinhas reuniu os 4.can

didatos a prefeito. O públi
co, formado por universitá
rios e simpatizantes dos par -

tidos, lotou a Sociedade

Beneficente Operá-ria
(SBO) em 19 de setembro.

O debate que durou 3' ho

ras foi dividido em4 blocos.

No 1° bloco cada 'Can

didato teve direito a 5 mi

nutos para apresentar seu

::Wlano de governo. A ordem

de apresentação foi feitapor
sorteio. O candidato do

José Longhi , passou as per
guntas feitas pelos colegiados
de curso de graduação da
UnC e EnsinoMédio (colé
.gio Realização), para o sor
teio de cada candidato, que
teve direito de responder
duas. José Krauss (PPB)
respondeu sobre "Transpor
te", pergunta elaborada pelo
ensinomédio;sobre a aber
tura de novas concessões

para os trans1?0rte municipal
e inter-municipal, feitos pe- .

las empresasColetivo Santa
Cruz e Reunidas, respectiva
mente. Krauss Se colocou fa
vorável à novas concessões,

PPB, José Krauss, foi o pri
meiro a falar. Colocou

.

como pontos pripritários de
sua administração, a

reformulaçãoda Secretaria
deAdministração e Finan

ças, a reestruturação do
atendimento da açãosocial
e atendimento médico.

Sérgio Moreira, do PT,
propôs o orçamento
articipativo através da di
visão do município em 15

regiões e a implantação do
Plano de Saúde da Farmlia

(PSF). Para o prefeito
Orlando Krautler (PFL), a
sua administração vai con
tinuar seguindo três eixos
principais: atendimento so
cial, melhoria de infra-

.

estrtura urbana e rural e a

informatização na àrea da

ed�cação.
O candidato do PMDB,

LeobertoWeinert, colocou
números e dissequeopon
to fundamental da sua ad

ministração é a valorização
do ser humano.

Bloco 2

Perguntas,
No 2° bloco', o media

dor, professor Armindo

"mas antes temos quemelho
rar as nossas estradas para
que possamos termais gen
te interessada em fazer esse

transporte" .

Leoberto Weinert res

pondeu fi perguntas sobre'

"Agricultura". Para evitar o
êxodo rural, Leoberto colo
cou como pontos fortes de
sua administração a forma

ção de patrulhamecanizada
que aten�a a todo o povo e

não somente aos "amigos do
rei", disse se referindo à ad

ministração atual.
Orlando Krautler não res

pondeuàpergunta feitapelo
.

curso de Pedagogia, sobre
"Educação Infantil". A per
gunta questionava o prefeito
sobre porque o ensino pré
escolar pertencia à Secreta
ria de Saúde e Ação Social
e não à Secretaria de Edu

cação, como prevê a Lei de

Diretrizes Básicas da educa

ção. Krautlerse limitou a fa
lar sobre o Fundef , fugindo
da pergunta.

Sérgio Moreira respon
deu à pergunta sobre o Sis
temaÚnico de Saúde (Sus),
se colocando favorável ao
atendimento gratuito nos

Candidatos debateram pouca proposta e muito contradições: chega a hora de usar de todos os recursos para conseguir votos
I

·

postos de saúde. Moreira rios se demitiram e todo o Nesse momento foi muito Krautler. O candidato à re-

também' questionou a corpo clínico também. aplaudido pela platéia que eleição teve que rebater

extinção do Programa de Como o senhor explica não poderia se manifestar, acusações e "aguentar"
Saúde da Farmlia (PSF). isso?". Leoberto negou as de acordo com o regula- cobranças feitas por popu-

• .'
acusações e disse que cos- mento. lares, perdendo a calma em

Bloco 3 tuma governar com austeri- SérgioMoreira pergun- muitosmomentos e entran

dade e que isso dói para al- tou a Leoberto sobre rnaté- do em choque com a pla
guns. ria veiculadano jornalCOR- téia, sendo vaiado por di-

O -candidato do PPB, REIO DO NORTE, em versas vezes. Krautler foi
José Krauss, perguntou 28 de abril deste ano, quan-' questionado sobre o por
para Orlando Krautler,

.
do Leoberto afirmava que quê de ter reempregado

como ele explicava que no "Coligação é para quem sua esposa na,prefeitura,
início tinha 9 vereadores lhe não tem proposta'? , que não tendo ela começado a tra

apoiando e que está termi- seria candidato se o PMDB balhar em março e a por
nando o mandato com três. se coligasse e que coligação . taria saído com data retro
"Quero saber se o senhor, é sinônimo de fisiologismo. ativa à janeiro. '

se eleito for, vai continuar Leoberto, que é candidato Foi chamado de "velha
governando sozinho, como pela coligação PMDB. co" por credores da X

PSDB e PPS, respondeu ,Fesmate, foi acusado de'
que aceitou ser candidato mentir para não receber

por coligação para atender populares em s"eu gabinete
chamado de seu partido. Na na prefeitura e de não )ter

réplica, SérgioMoreira, dis- cumprido seu plano de go-
·

se que para ele "homem de vemo. No final, depois das
·

nha em outras cidades. fez com asrecentesmudan- bem fala uma vez emantém "perguntas" Krautler' se'
Krautler rebateu a'crítica e ças no trânsito, quando não sua palavra", não muda de descontrolou e pediu a in

disse que fez seumaterial de consultou ninguém?". O

campanha em outras cida- prefeito jogou a culpa por
des porque o seu partido" o não poder fazer mais nos

PFL� possui uma gráfica e vereadores, que segundo ele
que sendo assim fica mais - o teriam impedido de go-
barato. vernar, e disse que sempre' I

Orlando Krautler per- consultou todo mundo. Na

guntou a Leoberto : "o se-
• réplica, José Krauss des

nhor se diz um grande ad- . mentiu o prefeito e disse que
ministrador, mas quando foi 'ele ao invés de seguir car
presidente da UnC dobrou reira política deveria fazer
as mensalidades, brigou artes cênicas, chamando-o
com todo mundo e disse a de ditador: "O que nunca'

um aluno que foi questioná- .
aceitamos é que o senhor

lo de que pobre não. estu- quisesse mandar naCâma
da, pobre junta lixo. Quan- ra, quisesse que nós legis
do foi presidente do hospi- lássemos Icolocando o pé no
tal Santa Cruz os funcioná- nosso pescoço", afirmou.

Disputa
No 3° bloco os candida

tos puderani fazer pergun
tas de umminuto, entre si.
Cada resposta deveria du
rar três minutos. Leoberto
começou perguntando para
Orlando Krautler como ele

explica ter desprestigiado o
comércio local ao mandar

imprimirmaterial de-campa-

Fabiano mostra trabalho
Bandeira

Fabiano Freitas percebeu
em 1999 que não havia
nenhuma leique instituísse'
a bandeira do município.
Através da lei 3.100, o
vereador regulamentou a

.bandeira, instituindo como

cor oficial o azul e o brasão
de armas no conjunto.

" '

opinião de uma hora para
outra.

tervenção da interme

diação do debate. -

Leoberto Weinert teve

que responder sobre como

criticava Krautler se o seu
I ,

partido, o PMDB, teria dei-
xado dívidas na prefeitura
e o maquinário sucateado.

Bloco 4
Critícas

No último bloco, aberto
ao público para perguntas,

.
a maioria foi direcionada

.

para o prefeito Orlando

, ,.
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.Pedida a suspensão.
de concurso e escolha

de professores
Coligação PMDBIPSDB acusa secretários
municipais de estarem tentando favorecer o

prefeito candidato à reeleição

Vereador chama
prefeito de "mentiroso"

Bianca Nel2pel

CANOINHAS - A coliga
ção "Por uma Canoinhas For
te" (PMDBIPSDB) deu entra
da em 19 de setembro em re

presentação eleitoral contra o

prefeito municipal Orlando
Krautler, candidato à reeleição
pelo PFL, Secretário Munici
pal de Administração e Finan

ças, Ademir Freiberger e Se

cretária Municipal de Educa

ção, Juceres Wiese Roeder. A'

coligação pediu o cancelamen

to do ato de escolha de altera

ção de carga horária entre os

integrantes do magistério,
marcada para o dia 22, acusan
do o prefeito e os dois secretá

rios de prática de conduta ve

dada em lei eleitoral.

CANOINHAS - Presiden-

te da Câmara de Vereadores,
Saulo Sabatini (PMDB) utili

zou a tribuna na sessão de se

gunda-feira, para rebater as

acusações feitas pelo prefeito
Orlando Krautler (PFL) no pro
grama eleitoral gratuíto e em

comícios pelo interior domuni
cípio de que os vereadores o

estavam impedindo de gover
nar. Sabatini apresentou levan
tamento no número de projetos
de lei aprovados pela câmara

nos últimos 4 anos e chamou o

prefeito de "mentiroso. e sem
vergonha".

Segundo o vereador, a Câ

mara aprovou 3'81 dos 463 pro
jetos de lei apresentados e ape
nas 12 foram rejeitados. "Mas
tudo passa pelas comissões e

pela assessoria jurídica, então

A coligação diz que a esco- ções representa chance de in-
lha viola o artigo 73, V, da lei terferência político eleitoral e

9.504/97, que diz" são proibi- quebrao princípio da igualdade
dos aos agentes públicos, servi- de oportunidades entre os can-

dores ou não, as seguintes con- didatos ao pleito.
dutas tendentes a afetar a igual- A secretária Juceres Wiese

dade de oportunidades entre Roeder nega que tenha havido

candidatos nos pleitos eleitorais"
'

qualquer tentativa de favo

e "nomear, contratarou de qual- .recimento ao candidato Orlando

quer forma, admitir, demitir sem Krautler. "O que houve é uma

justa causa, suprimir ou solicitação dos professores e

'readaptar vantagens ou por ou- como deveria terhavido concur_.

trosmeios dificultarou impedir so e não houve então resolve-
o exercício funcional e ainda..... mos seguir o que manda o pla-
na circunscrição do pleito, nos no de carreira do magistério",
três meses que o antecedem e diz a Secretária.

até a posse dos eleitos .. '", O juiz Edir Josias Silveira

Segundo a representação o Beck não tinha dado nenhum

procedimento de alteração de parecer sobre o caso até o fe-

carga horária a 10 dias das elei- chamento desta edição.

Vereadores se defendem e dizem que nunca

atrapalharam a administração de Orlando Krautler

não podemos simplesmente por sua administração nos vereado-

oposição rejeitarmos umproje- res que não têm nada a ver com

.to", justifica Sabatini.
.

isso. Ele dizer que nós o estamos

"Esse prefeito é um sem impedindo de governar é uma

vergonha ementiroso que tenta mentira, é só conferir os núme

jogar a culpa pelo fracasso de ros e ver que estou certo".
\

(Vólido 20/09 a 30/09)
MS INFANTIL C 10 comprimidos,R$O,66
MICROVLAR." "'" ,,",' ,",' "" "'" ,'" "" "R$2,79
DIPIRONA LSA GTS 10ML""",,,,,,,R$1,47
FRALDAS SLEEP PLUS""""""""'"",,R$4,16
LENÇOS UMIDEClDOS BABY POP C/75 '" R$ 1,92
TRIQUILAR. '" ":,, '" '" '"'' '" ," "'" ," li" '" '"'' ",R$3,46

PRESERVATICO JONTEX JUBRIF C/3" ,R$l,30
LASAHAN 50 MG C/20""""""""",R$5,32
ABS INTIMUS NOR C/ABAS C/1O"""R$2,25
PRESSOTEC 10 MGC/30"""""""",R$ 10,96
PARACETAMOL GTS 15ML"""" """"'" R$ 4,59

Canoinhas 622-3799
642-1870
642-5488

Rio Negro
Mafra
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SíNDROME DO ENGASGO OPORTUNO ...

Muitas pessoas que foram assistir a entrevista dos prefeituráveis promovida pela Une,
ficou impressionada com a síndrome do engasgo súbito que ,acometeu um dos candida
tos.

PERGUNTAs DESCONCERTANTES
Me contaram que cada vez que tinha que explicar o inexplicável, tal candidato travava,

engasgava ,se esprémia ,pedia silêncio à plateia queestava muda, e acabava não falando
nada!!!

APESAR DE TUDO
A encomendada claque de plantão, aplaudia ,incentivava e se rasgava toda. Inclusive

os homens ...

Quem viu e ouviu disse que foi umvexame .pois os presentes sabiam que toda aquela
i-do-la-tri-a era mera tentativa da manutenção dos cabides, digo, dos empregos.

Tsc,tsc,tsc .. ,

COISAS DO ALÉM
Já ouvimos falar em cirurgia espírita, fala-se também gol espírita , mas� trabalho espí-

'

rita que ié coisa nova.

Perguntado porque sua mulher, contratada pela prefeitura desde março, começou a

receber salário com data retroativa a janeiro, nosso nobre prefeito respondeu que 'era um
trabalho tão maravilhoso e indispensável o de d.Margareth que ...

Que existia dois meses antes de começar ??? Pergunto eu .

NEM CAVALO PEGA I!!
Cena engraçada aconteceu na Fesmate quando certo candidato desesperado , chegou a

ultrapassar um cavalo para evitar que o DJ da festa tocasse a música que é tema de cam

panha de um candidato concorrente.

O homem chegou a levantar poeira !!!

O que não faz a ambição ,hein ?!

SOIS REI? SOIS REI? SOIS REI?
Deve estar havendo um tremendo equívoco na cabeça do sr, Irio Golanoski ,funcioná-

rio responsável pela garagem da p. municipaL _

Procurado pela reportagem do jornal Correio do Norte para informar quais as localida

des mais atingidas pela enchente, recusou-se a falar.

APRENDIZ DE \/OTORIDADP'
O pior da situação é que outros funcionários da garagem também 'Hão prestaram 'inlór- ;

mações, alegando estarem proibidos. Falam só com autorização do. sr. Irio.

Parece que estes anos dé serviço público , senão. serviram p�a O. cumprimento do de

ver, serviram para convencer o dito funcionário de que uma vez chefe de alguma coisa na.

área pública, coroado está. Vira "otoridade" automaticamente ...

ABUSO DE PODER ...ALHEIO
Não sabe este senhor que o cargo público é público???
Não sabe este senhor que se ele manda em alguma coisa ,é somente em sua casa???

CHEGA DE CABIDE
Que se aprenda de uma vez por todas, que cargo' público não' é só emprego para uns

amigos chegados,
Há contas a se prestar e informações a serem dadas.

A coisa pública exige transparência. Onde não se respeita isso, há no mínimo má fé e

descaso para com o contribuinte.
'

HÁ ALGO DE PODRE
Porque será que só um privilegiado pode vender bebidas de marcas variadas na

Fesmate????
Hum.i.não é só o lixão que cheirou mal por 'aqueles lados ...

TALHOU
Enquanto isso ria Festa da Manteiga, duas senhoras, misto de cabos eleitorais e

madames , comentavam entre uma mordida e outra de um delicioso cuque:
- Viu só a cara do" sr, voti em mim"?

-Pois é ... parece que anda chorando mesmo .. ,

- Tadinho, vai ver a "patroa" teve uma recaída e o pôs para dormir no sofá novamente.

<Também .puderal l lf) cara adora enxugar as copiosas lágrimas no pescoço das meni-
\

.

nas, viúvas, desquitadas e mal casadas ,pô!
-É para não perder o. estilo ...e votos, complementa a outra.

- Tá bom isso,né?
-ô, se tá .

E lá foram elas ,agora em direção aos bolos ...

-

REVELAÇOES I

Se não servir para mais nada, pelo menos para revelar quem são os verdadeiros ami

gos, estas eleições estão servindo.

O que tem de grupos ,associações ,turma de bordado ,grupo de oração ,curso de corte

e costura, grupo de orgulho gay se desmanchando é um absurdo!'!

Coisas da política ...

Para Vereador

2362 __
Mensagem aos eleitores:

O rESgate dJ rnaalid:lde e da éícc no

campo pdíTICOI oor:;ende também
da cOefência d03 das seitorES na haa de
corfiar SEJJ voto àquee que Ql reprESEntará

junto ao fXloor legislatrvo!

•
IP
S

•
•
18 VOTE PELA RENOVAÇÃO, PELA CAPACIDADE E

g PELO ANSEIO DE UMA CANOINHAS MELHOR.. ·

SIDNEY LECIN VOTE 23621
!
!.
I
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INVESTIMENTO

CRE laz treinamento paramerendeiras
��t�����;��;�:�; Curso prepara prolessores.em libras
Coordenadoria Regional de
Educação (CRE) na gestão
das escolas estaduais, acon

teceu o "Treinamento para

Merendeiras" ém 14 de se

tembro. Participaram do cur

so, ministrado da Escola Bá

sica Santa Cruz, 42 meren

deiras.
As merendeiras recebe

ram informações teóricas e

práticas sobre o papel da me
rendeira, idade escolar, noções

.

\ .. - -

alimentares e nutnçao, noçoes
de higiene e saúde, prevenção
de acidentes, composição de

cardápios e preparo de pratos
e degustação. A promoção do
curso foi da Secretaria de Es

tado de Educação e Desporto
(SED)

Professores do curso Lourdes Cristina, Neuza, Francisca, Cidinha, mar/i, Elaine e Magali
CANOINHAS - Aconteceu de 29 de agosto a 1 de outubro, no salão nobre da Escola

Básica Santa Cruz, o curso de Formação em LínguaBrasileira de Sinais (Libras), com 32

horas/aula. Participaram 58 professores e orientadores do ensino regular que possuem alu

nos surdos e das salas de recursos de deficientes auditivos da 18a CoordenadoriaRegional
deEduca ão.

Esperamos você e sua família.
Rua Paula Pereira, 4Q4 ,.. Fone 622 4087

-.

Inauguração da Estação Ferroviária de Canoinhas em 1930

Foto Álvaro .Uhlig
/1Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cooperativas-de crédito vão à Alemanha
, '

.

Bianca Neppel
CANOINHAS • Dezoito catarinenses. Nesta, deste.ano \

dirigentes ligados ao Sistema participam, alem do Presiden
de Crédito Cooperativo te da Sicoob - SC, Rui
Catarinense participarão de Schneider da Silva e do Dire

viagem !:le trabalho e estudos tor Operacional do Bancoob,
em três países da Europa. O José Santos da Silva Simões,
roteiro' começa dia 2 de outu- representantes das cooperati
bro em Madri, na Espanha e vas de rrédito de Concórdia,
termina dia 15 de outubro em São Miguel do Oeste, São
Frankfurt, na Alemanha. Está Lourenço do Oeste, ltapiranga,
na programação ainda Bolo- Canoinhas, Turvo, Jacinto
nha, Pádova e Trento, na Itá- Machado, Blumenau, Cunha
lia; Insbruck, Munich, 1 Porã, Chapecó, Pinhalzinho,

\

Wurzburg e Heidelberg na Campos Novos e da
Alemanha. Credifiesc e Credisc, na Se-

A organização da progra
mação é da Cooperativa Cen
tral de Crédito de SC, (Sicoob)
e do Banco Cooperativo do
Brasil SIA. Segundo o presi
dente do Sicoob -SC, esta vi
agem oportunizará aos diri

gentes de cooperativas de cré-
, dito de SC, em conhecer a re
alidade cooperativista do se

tor na Europa, onde a prática
do cooperativismo de crédito
está em todos os segmentos,
especialmente no rural, e tem'
sido o principal instrumento de
apoio ao crédito agrícola nos

principais países dá Europa.
Periodicamente, as entida

des coordenadoras do sistema

cooperativo, tem organizado
programações semelhantes,
onde se revezam participantes
de diversas cooperativas

cretaria qa Fazenda, de

Florianópolis. Farão parte da

viagem ainda o vice-presiden-
,

te da OCESC Silvério
Orzechowski e o Diretor Exe
cutivo da Fecoagro, Ivan Ra

mos, que também representa
rá a Secretaria Estadual da

Agricultura.
A programação prevê dias

2, 3 e 4 na Espanha, onde se

rão visitados o Banco Coope
rativo de Madri e cooperati
vas da região. Dias 5, 6 , 7 e

8. em Bolonha, Páduva e

Trento na Itália, e os demais
dias ou seja até dia 14, naAle
manha, onde serão visitados

Cooperativas de Crédito, As
sociação de Cooperativas e

,

Bancos Cooperativos, de
,Wurzburg, Heidelberg e

Frankfurt.

Berçário (de o. a 2, ancs) de Segunda a Sexta-feira
Hotel d0318h30min às 23 horas, deSeguhda à Sexta
Sábado e Dominac� 24horas, Sommte cor reserva

v ,

enha nos fozer uma visita. '

Vagas limitadas
Fone(4-7). 622-095�
Rua Ctel. Albuquerque, 1 065

em frente Auto Eletro Çanoinhas

,
"

Representante da Credicanoinhas faz parte da comitiva que vai à Alemanha
_./

Jaraguá do Sul sedia
, .

.

Encontro dos Jovens
Empresários de SC

JARAGUÁ DO SUL �

Com expectativa de atrair
,

cerca de mil participantes, o I
Encontro Catarinense dos Jo-

I

vens Empresários de Santa
Catarina vai acontecer entre
os dias 6 a 8 de outubro, na
Sociedade Esportiva e-Recre
ativa Marisol, em Jaraguá do
Sul.

O encontro é uma promo
ção da Facisc Jovem - Con
selho Estadual dos Jovens

Empresários e do Núcleo de
Jovens Empresários da Asso
ciação Comercial e Industrial
de Jaraguá do Sul e, além das
atividades técnicas, contará
com atrações extras para os

visitantes, coJ?o a participação
na 12a Schützenfest (Festa do
"Tiro), principal evento domu
nicípio.

O,encontro tem como ob-,'
jetivo mobilizar, fortalecer e

alavancar a proposta de tra
balho junto aos Núcleos de
Jovens Empresários do Esta
do e novos empreendedores,
visando ao estímulo e valori-

zação do associativismo e do
crescimento empresarial. A
atividade também quer criar
novos núcleos- do setor em

Santa Catarina e motivar os

participantes a investirem no

desenvolvimento pessoal e

profissional.
( Fazem parte da grade de

palestras temas como o

"Empreendedorismo", abor
dado pelo diretor-presidente da
Marisol S.A, Vicente Donini;
"Gestão de Competências",
pelo conselheiro do Grupo

Amanco1 Ninfo Kõnig; e "O

Papel dos Jovens Empreende
dores na Transformação do

, Brasil", pelo Diretor Técnico
do Sebrae, Vinícius

Lummertz. Conhecedores dos
assuntos apresentados, os'
palestrantes foram indicados
como destaques empresariais
em nível nacional. Durante o

encontro também será realiza
do um ipainel sobre a

Tecnologia da Informação e

apresentação de "cases" de
sucesso. Após o debate, o di-

retor-presidente da Weg S.A,
Décio da Silva, irá apresentar
um "case de sucesso".

Como atividades opcionais,
os participantes do encontro

terão alternativas na área de
turismo de negócios, com vi
sitas às empresas Weg,
Marisol, Metalúrgica Erwino
Menegotti e Duas Rodas In

dustrial, quatro grandes exem
plos de sucesso que atu,am em

diferentes áreas; também te

rão à.disposição vôo duplo de

parapente, rapel na cachoei-
,

ra, city tour, trekking, entre
outras atividades.

\ O encontro é dirigido a jo
vens empresários, estudantes"
e novos empreendedores, que'

,

queiram a�mentar o desenvol
vimento pessoal e profissional, '

fazer um intercâmbio de infor

mações, adquirir novas expe
riências e conhecer cases de
sucesso. Maiores informações
podem ser obtidas na Acijs,
pelo telefone �7 371-1044,
comMárcia Alberton, ou pelo
e-mail acijs@netuno.com.br.

Ce:n. tro l'v1édico de Ca:n.binhas
\

R-ua: f7rei l'v1e:na:n.drb Kamps
Fo:n.e: 622-4344 - 622-4543

Ca:n.oin..h.'as - SC

Verbal
Edição de texícs

Jornais e Discursos

ornali�mo e Comunicação ltda
,

ti coJ1l ,FtiÇ teI1de.
rl1 eI1 r

qllep·" "

Rua Wilibaldo HofITnann, 1 �Q - rone (4l16LL-Q36Lm�6-�130 Crnoinna��C

PARA VEREADORA\
I PMDBAperte o/na

15234'

�

fllJlfllM

Distribuidora de Bebidas

Gariii baldiii
I

E=:>ISK:-E�TRE�� WI

1G:2:2 -15i9l1G 31,
'IIIIHl1 ..0-31 .... 7

( I E, rc::a I c::::I <=>
Rua Caetano Castar 257
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DEOMED'ES Branco Carige Confirma

PI Prefeito Leoberto· Vice Dr. Francisco
622-171'3
Rua Vidal Raanos
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PROPOSTAS
A uma semana da eleição, fica aqui registrado o meu 'alerta para

I

oS meus. leitores. Analisem muito bem o plano de governo de' cada

candidato. Se você não possui nenhum documento intitulado "Pro

grama ou Plano de Governo", passe na sede dos comitês e peça um.
-,

Analise com cuidado o que cada um dos candidatos diz que vai fazer,
caso seja eleito. Discuta com. seus amigos e familiares, se tiver algu
ma dúvida procure o próprio candidato e pergunte. Somente assim,
você terá a certeza de que votou na melhor proposta. Se o candidato

não lhe apresentar plano de governo por escrito, não vote; não confie,
mais tarde você não terá como cobrar o prometido. E lembre-se: voto

útil não é a melhor pedida, votar só porque pesquisas apontam que
determinado candidato está na frente é sinônimo de burrice e de que
você está sendo manipulado.

'

•

ianca

E BOM TOMAR CUIDADO",
Afinal, dos plano de governo que tenho visto, alguns

contém falhas grosseiras com erros de gramática epro
messas, nomínimo, ridículas. Alguns exemplos:
"Incentivar a recriação doHistória do Contestado"

- NUncaouvi nada igual. AHistória do Contestado exis

te, e portanto não tem que ser "recriada". Talvez resga
tada. Ou será que o 'candidato vai mudar a história? Se

assim for, eu faço um pedido: apague a parte do Con-
testado que só nos trouxe subdesenvolvimento.

'

"Incentivar o reflorestamento dasmatas siliares" -

Não sei o que o candidato quer dizer com isso, não
eXistemmatas siliares e sim ciliares.
"Incentivar o uso deMedicina Alternativa" - É te

merária a afirmação. Medicina alternativa é ciência e

para tanto precisa-se de cuidados técnicos. Que se ex

pliquemelhor.
.

"Exercício preferencial do poder de compra daPre
feitura :_ O candidato omitiu de dizer a quem dará a

preferência, tomara que não seja a amigos e compa
dres e depois, pela lei, não há outra alternativa para
compras de órgão público, que não seja a licitação.
"Convênio com aUnC para: pesquisa, paramelhor

aproveitamento damadeira, prospecção de.novas opor
tunidades ..." - Difícil entender o que prospecção tem a

: véftortÚ'estórià, afIflâlprospecção quer dizer: "méto-,

do ou técnica empregada para localizarumamina ou .

jazida deminérios".

-, MANTEIGA
A festa damanteiga foi boa, o difícil foi chegar lá. O aces-

\

so atéMarcílio Dias, que é asfaltado (?) é trilha: para osmais
aventureiros jipeiros. As ruas do distrito (tudo bem, cho
veu!!) são esburacados e alagados.carreiros.�xa vida, eu
sofri !

Rua Paula Pereira/l028· Fones: (47) 622-3980/4499,
Canoinhas • Santa Catarina

PARA VEREADO,RA
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Blarco Corrige Confirma

45677

LUCIANE BOEING PSDS I PPS
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eppel
DEBATE

Em geral o debate, promovido pela UnC , foi de bom
nível. Algumas perguntas porém não foram bem formuladas.
Por exemplo: muitome espanta o curso de direito querer for
mular perguntas sobre segurança, afinal, segurançapública
não é atribuição domunicípio. A pergunta feita pela àrea de
engenharia florestal, sobre preservação florestal e êxodo ru
ral, foijerrível. Era um tratado, com direito aerros de con

cordância verbo-nominal. Em cOlf-pensação, apergunta fei
ta pelo curso de Pedagogia, sobre Ensino Infantil foi muito
bem feita e demonstrou conhecimento de causa. Bacana!

PODRES
Bem se viu que a disputa pelos "podres" ficou polarizada

entre o candidato Leoberto Weinert e o prefeito Orlando

Krautler, Ficaram disputando para ver quem colocavamais
podres do outro à vista. Levaram as respectivas "claques"
para aplaudirem e vaiarem quando necessário, o que diga-se
de passagem desrespeitava as normas do debate. No final

saída apoteótica, Orlando e Leoberto carregados pelos ca
bos eleitorais. Que pena, desrespeitaram as regras e a de- .

mocracia.

DESCONHECIMENTO
Falar que vai fazer em nome da' Fundação Cultural de

Canoinhas é brincadeira! AFCC não tem vínculo com apre
feitura, que apenas paga seus funcionários. A FCC é orgão .

autônomo. Candidato; se antene.tá falando bobagem.
"Melhoria no transporte dos alunos, oportunizando aque

les que não fazem parte do ensino fundamental" - mera pro
messa: aprefeitura, por lei tem que transportar alunos do en
sino fundamental. Se sobrarem recursos do Fundef (o que é

impossível) pode-se pagar transporte do ensinomédio. E

depois, "oportunizando aqueles ....", oportunizando aqueles
quem?

", .. Pavimentação em paralelepípedo emdireção às sedes
dos distritos" foi de doer. Já imaginaram pavimentar de para
lelepípedo os 30 km até Paula Pereira? Obra para, nomíni
mo, 2 anos, se não-chover,

ERROU
Orlando Krautlerpor ou

tro lado foi muito infeliz ao
entrar em choque com a'pla
téia. Exigia que aplatéia não,
se manifestasse quando ele
falava, mas a sua "claque"
podia bater palmas e gritar
quando ele terminavaalguma
das suas colocações "brilhan
tes". Aquela de elepedir res
peito para o prefeito foi la
mentável. Ali não estava o

prefeito, estava o candidato.
Posar de autoridade em de
bate é, nomínimo, ridículo.:

NÃO
RESPONDEU
Orlando Krautler seman

teve na defensiva. Pratica
mente não respondeu a ne

nhuma das perguntas, apenas
tentou se explicar. Porém, é
evidente, que simpatizantes e
cabos eleitorais do PMDB

procuraram "imprensar" o
prefeito. Debate não é para
isso. Debate é para se discu
tirem propostas de governo.
Acusações , agora, não le-'
vam a nada!

POUCA
PROPOSTA

Leoberto , por sua vez

valou em valorização do ser
humano o tempo todo e aba
nou o seu livrinho com pro-

'

postas de governo. Demons
trou saber muito mais de

Jaraguá que de Canoinhas.
Afirmou diversas vezes que
a agricultura representa70%
da economia de Canoinhas.
Não é verdade, o candidato
está mal informado: hoje o

setor mais representativo
para a economia domunicí

pio em valores é o setor

terciário. Hoje não tenho os

dados emmão, mas prome
to que na próxima semana

serão divulgados.

SE SAIRAM BEM

E temuma funcionáriada prefeitura que jurou na frente de .

ummonte de gente quemudaria de nome se entrasse alguma
outra cerveja na Fesmate, que'não fosse Schincariol. O pes
soal tá esperando a solenidade demudança. O que a turma

do camping tomou de Skol, Brahma , Antartica e outros, es

condido, édaro!

A bem da verdade, naminhamodesta opinião, os candi
datos José Krauss (PPB) e Sérgio Moreira (PT) foram os ':

que se saírammelhor. Talvez até porque-não havia tantapres
são em cima dos dois ,afinal nenhum deles tem telhado de

vidro, não precisam se justificar, Puderam assim expor com
mais clareza suas idéias.

Para Vereador 23623

MANECO nO 23.623

Dra. Angela Franke Pereira
Cirlll'�ã Dentista· CRO 2999

�ua rrei Menandro Kamps, 633 . rone (41)6LL·O�65
'

, .

�9A60·000· Canoinnas· �C

15 Prefeito Leoberto
Vice Francisco

I
Manoel G, Guimarães PPS - PSDBRua Major Víeira, 423

Tel. (47) 622-2528

FunfllM

Ana Maria

Woelh Burgardt
-Curso de auxiliar de enfermagem
-Instrumentaçóo hospitalar
Saõ Francisco de Concordia
-Prefessora Formação pelo CoI.

Sagrado Coroçóo de Jesus

Para vereccor

Prof. OSMAR
11.600

Laboratório de Análises Clínicas e Hormonais SC Ltda.
ConOinhas - Rua Frei Menandro Kamps, 263 - Centro Médico - Fone 622-3280
Três Borras - Av. Rigesa, -2000 - Anexo Farmácia Jomeni - Fone 623-0107

PartiCUlares, conventos e empresas txames d'e:Unimed' ."SUC Sindicatos
(ie�p

.

Correio Paraná Clínicas Bioqufmica, Parasitologia, Urinalise,
Pams Aselflca Plano A.r.Vida Amiga ImunOlogia, Microbiologia,Virais, l'1arçadores :
Bradesco Kekorned Prog. A.r.Santa Cruz Tumorais, Alérgicos, Preventivo de caneer,
Cassi' Sul Alnerica I:lup'resas

I.

e Patologia Ocupacional
Coleta domiciliar e em em resas - Labcenter o seu Laboratorio de confian a

0" ii
;
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Canoinhas, 22 de Setembro de2J

Canoinhas em situação de emergência
\

-

Quase não há desabrigados, mas a prefeitura quer ajuda de Brasilia para recupe:rar estradas do
interior que estão intransitáveis

" Fotos Bianca Neppel

CANOINHAS - Decre

tada situação. de emergência
emCanoinhas, nesta segun
da-feira, pela Defesa Civil

Municipal.Mesmo. comO. sol

aparecendo.na quarta-feira, a
tendência , segundo. O.

Climerh é de chuva até O. sá

bado.Até aquarta-feira, ape
nas4 famíliashaviam sido. re

movidas de suas casas pelo.
CO.rpO. de Bombeiros. TO.dO.s/ -

foram alojados em casas de

parentes.
Segundo. informações do. res.

CO.rpO. d� Bombeiros, a si-. Com isso não estãhaven

tuação não. é de alarme, pois do. escoamento daprodução
tudo. está normal, apenas se de leite, que se concentranes
está emalerta pO.rque O. Rio. ta região, informou O. capitão'
Canoinhas estãcom-lrnetros do. Corpo de Bombeiros de
e40 centímetros acima do.ní>: Canoinhas, capitão. Altair
velnormal que é deummetro'. Salésio.

O rio. Canoinhas das 7 ho-
-,

Municípios·
ras do. dia 14 para às 7hO.ras A situação. em Três Bar-
do. dia 15, subiu aproximada- ras é semelhante à .de
mente 50cm, umamédia de
2,08cm por hora. Quando.
atingiu 5,20 m começou a

sair do. seu leito, atingindo. as
áreas ribeirinhas. Às
10h41min, de 19 de

setembro,o CO.rpO. de BO.m
beiros fez aprimeiramudan
ça, da família deRosaAdur,
das proximidades da Rádio.
Clube.

Estradas
As estradas do. interior de

Canoinhas estão. intransitá

veis. Nas localidades de La-

ranjeiras e Rio. da Areia do.

Meio, cerca de 400 alunos

estão. sem aulas há mais de
uma semana. As localidades

de Paciência dos Neves,
Taunay, Taquarizal,Campina
dos Ribeiro, Barra Mansa,

�O.aVista eAntaGorda tam
bém estão' sem acesso O.U com

passagem somente de trato-

Canoinhas, mas lá não. há

desabrigados, Em PO.rtO.

União. foram removidas 10

famílias, no. bairro. Santa
Rosa, Os desab�gadO.s foram
alojados na igreja. No. muni
cípio. vizinho. deUnião daVi
tória, O. nível do. rio. Iguaçu
chegou a 5,80metros, inun"{' .

dando. 30 residências.

Para
-

Vereadol-a

Aperte o nO 15889
EXPERI,ªNCIA PROFISSIONAL:
*Professora por 15 anos

*Coordenadora do IPESC - 1 995 à 1 998

/

POR UMA CANOINHAS FORTE
Grande momento para Canoinba.

Dia 1° de outubro vote em:

VC>TE

.LEOBERTO VITAL PEREIRA
a:a-..E»Ea - ��s - F"'9IDB

___�_"'.,Coa�
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Cynthia Bastos Kammradt

Não há estrada' real de felicidade,
há muitos caminhos felizes

.
\

Pirandello

No sábado, muitos canoinhenses estiveram em Curitiba, no
aniversário de Letícia Allage Seleme, filha do importante
empresário Pedro Segundo Seleme e Sandra Allage

Seleme.
Festa linda, de quinze anos, comemorada na�aison Buffet
Du Batel, decorada em tons de rosa e verde-água, enfeitou
a noite de sonhos de Letícia. Seus avós Julieta Seleme, Eloi
'e Adauto Allage, irmã, tios, primos, amigos e convidad6s
foram recepcionados com elegância e distinção.por Pedro e

Sandra, casal canoinhense, há muitos anos radicado em
Curitiba. Música ao vivo Banda IPSIS LITTERIS, DJ da
moda no som, fizeram a alegria até a: manhã de dOIpingo
dos meninos e meninas presentes na festa. Muito bom!

Amanhã, vinte e três de setembro às vinte e uma horas, Tania
Gomes do Vale e Bruno Buonaccorso casam-se na Igreja Matriz
Cristo Rei de Canoinhas. Após a cerimônia religiosa, estilosa

recepção no Canoinhas Tênis Clube reunirá os muitos convidados.
Filhos de Avelino e Erica Gomes do Vale e Pascoalino e Isabel

Cristina Buonaccorso, formam um bonito casal. Via coluna, nossos

cumprimentos:

Tiago Garzo e Dinorá Never, clicados para a coluna
_/ .

Jair e Rosane Keller, com a filha Tatiana

A dinâmica, Annemarie Sachweh,
na terça-feira embarcou para

Frankfurt, Alemanha. Visita seu país
e passa uns dias com nossa amiga
"Sybill Sweigert, que morou em

Canoinhas, na época da implantação
do projeto da batata-semente da

Embrapa. Convênio do Brasil com a

Alemanha.

'j

DICA - Trate-se bem que omundo

responderá damesmamaneira

Acontece Ílo dia 21 de outubro, no
Canoinhas Tênis Clube, a festa mais signifi
'cativa da sociedade canoinhen�e. Fésta
tradicional que reúne as farm1ias para a

apresentação das jovens debutantes, num
baile preparado com muito charme para

sócios e convidados. Neste ano, a socialite

MargarethWendt, mulher do diretor social
Hilário Wendt, está à frente da bonita festa.
Música da Orquestra Itamone, decoração
caprichada, emoção, beleza receberão as

meninas-moças para a festa de gala de
nossa sociedade. Luz Marina Bauermann

Silva, Letícia Fávero Pelágio, Raquel
Cherem Shwarz Friedrich e Vanessa
Bonfanti Maes são as debutantes do

Canoinhas Tênis Clube.
\

Lembrete - no calor, minissaias, shorts e

bermudas são peças complicadas. Experi
mentemil vezes até achar o comprimento

Na semana que passou, Manoela e Bata Budant
comemoraram níver. Muito cumprimentadas, mãe e

filha, fazem sucesso na cidade. Bata proprietária da

Dellirius, sempre bom gosto e Manoela é a bela das
\

nossas passarelas.
Beijos, beijos!

o casal amigo Zulmar e Marlene Teixeira, alegres
com a filha,Priscila que vinda de Vassouras- RJ,
está em Curitiba. Priscila é formanda em medicina

no ano 2001. Muito bom!

Médico ortopedistaMarcelo Galloti com sua querida
Vivian Trevisani Galloti, farmacêutica competente.

!

O cirurgião dentista César Roberto Kruger, com amigos em Ponta Grossa

Na bela ilha de Florianópolis, na quarta-feira, dia 13, às 4 horas da tarde, o
Juiz de Direito Volnei Carlim, foi empossado Desembargador de Justiça do
Estado de SC, numa concorrida solenidade. Após, recebeu convidados no

, Hotel Maria do Mar. Nossos cumprimentos

o jovem casai Alexandre e Fernahda

Allage, felizes papais com a chegada de
Bruno e Laura, gêmeos nascidos, na
segunda-feira, dia 18 de setembro, na
, maternidade N.S. de Fátima em

Curitiba. Parabéns! Parabéns!

Passando uns dias em Canoinhas o jovem
médico Cleiton Tokarski, clinicando noHospi
tal Angelina Caron, em Curitiba, visita sua

mãe e irmãos. Bem vindo!

AnOTAIIOS
.; O sucesso do debate dos prefeituráveis da cidade organizado pela Universidade
do Contestado.
Democracia é muito bom!
.; O tradicional convite para o Baile de Debutantes do Canoinhas Tênis Clube,
chegando na residência dos sócios com um mês de antecedência. Socialmente
correto.

.; A originalidade e bom gosto na vitrine da Loja Preferida, revival dos anos 70, para
festejar o "Acontecimento do 'ano", promovido pela 6a fase de Administraçãorda
UnC, no dia 22- de setembro .

.; A vitrine da Gráfica e Livraria Sta Cruz, com as fotos do Sr. Uhlig, fotógrafo de
talento dos anos 40 e 50 em Canoinhas. Ali estão passagens lindas das famílias

I

canoinhenses .

.; O lanche da OASE - Associação de Senhoras da Igreja Luterana, na quarta
feira, dia 20. Promoção de sucesso sempre .

.; Neste sábado, dia 23, às 14 horas, a eleição da Miss SC da 3a idade no parque de

exposições. Decoração caprichada da Disk-Flores, )

.; Nas festividades do Concurso da Miss 3a idade, jantar nesta sexta-fema na Asso
ciação Recreativa Procopiak. Presença das 20 candidatas do estado e do Colunista
Moacir Benvenutti do jornal A Notícia.

'

.; O bom gosto da fotógrafa Tatty Tabalipa, nos clics de suamáquina .

.; No final de semana que passou, um pessoal bonito viajou para Holambra e

Atibaia para visitar a ExpoFior, 20" edição. .SanderMix, Roseli deMoura com a

florista Rosane Keller, marcaram presença.
.

,

A 6a fase de Administração de Empresas da UnC Canoinhas, promove o Aconteci
, mento do Ano "The Best of70's, na Channe1l311, no dia 22 de setembro. Festa

imperdível, atual, para relembrar e sentir os embalos dos anos 70.

Muito bom!
.

)

I /

De volta a Canoinhas, as voluntárias da
Rede Feminina de Combate ao Câncer que
estiveram no Congresso de Guarapari, no

Espírito Santo. Muito bom!

, A descontração de Letícia Fávero Pelágio, Raquel
'.

Cherem S. Friedrich e Vanessa Bonfanti Maes,
debutantes do Canoinhas Tênis Clube.

--------------�-------------------------------------------------------------------------------

PI-fA-NAT_,Te> �C>TEI-( -

-Sup 'opção nos finais de semana
Dos 1 9' às 22 horas

R't.IA PEI..1F:e SC:E-ll:l\l.1l::c>T sso _. ,:PC>NE:: ("i22-$435

aniversariante Julia Trevisani, filha de
.

Tadi e Alessandra
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Paro Vereadora
Aperte o nO OJ[2J[3J

[�[5J [6J
rn[]]�

[IIJ
DDD
Branco Corrige ConfirmaNorma Petermann

Pereira
COMPROMISSO:

Legislar com sensibilidade social.
Fiscalizar com rigor as ações e

indicações que visem sempre o bem
estar da nossa população

u u ÇqPE:.RATIYAPE:. Ç!��ºITº RVR/:\�ºqYA�E:.ºq ÇANºINf::lAê.
SICOOB - SC CREDICANOINHAS

.
. ·i

BALANCETE PATRIMONIAL �

DoCÚMENTO·N:ii2········································........ .

EM 31.08.2000 �
.1��!t.fº.(ªºu�.IººE.:",º.g�ºB�ºjiº�.Rº:R�Ç,,ºº�2�ÇgJ?º.:ç��ºI�E6�êIç.º.ºªl.êç.�:�.·.···················: j

CREDICANOINHAS -U-�-l
"CARTA PATENTE: 819-.-_·�·�·��·_-_uH":·---·-T---cGC:78.8�
...... , : ,' :

Não deixe de ler, todas as sextas-Ielras nas banelS
HÁ. MAIS DE 50 ANOS INFORMANDO

ClASSIFICADOS? - LIGUE (Oxx47) '622-4195/622-1571
( I

E-lllail: cnorte@rno.matrix.com.br
(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)

)
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POLíCIA

FurtosmOvimentam a semaria
.

/
\

tos�!��:�!t�c��::� .:�;:riv:���!=�:� Fo,lIÍIlam 'de't.-doscidade de Canoinhas. A polí- roupas da garagem da vítima e • I

ciaregistroumuitas ocorrênci- quando foram flagrados aca-

as durante a semana. A maio- baram por deixar Uma bicicle-
11 ria de furtos em resi��nc�a. ta. As roupas foram recupera- d .- r·.- I .-ndOporém as casa COmerCIaIS nl}.o das. .

, ,

.

escaparam. Em 13 'de setem- Ainda no dia 14, aconteceu
,bro, por volta das 11 horas fo- furto na residência'de Luiz

ratIl conduzidos para a polícia Fiedler, na ruaEmílio Scholtz.

elobr.-agados���ri���.S��t��i� �;:� ��::nr::�:��:=��::;��
,

.'
flagrados furtando bebidas. As alhas. Em 17 de setembro, foi

garrafas estavam dentro das a vez da residência de Glaucio

calças dos dois, sendo um litro Allage ser furtada, na rua João
de uísque e um Stock Frutas tomachitz. Depois de passar o

Silvestres. O proprietário dó final de semana fora, Allage
supermercado afirmou que já encontrou a casa arromabada

pão é a primeira vez que isso e deu pela falta de um apare-
acontece com um dos lho fie som 3xl Aiwa, urna te-
indiciados.

'

levisão 14"" e um molinete
,

Em 14 de setembro, acon- Daiva 4.500. Todos os furtos
teceu tentativa de furto na re- estão sendo investigados pela
sidência de Argos José polícia civil deCanoinhas,

Dois bilhões de
pessoas vivem,
na miséria,

\

informa ONU
·

Um terço dos 6 bilhões de
habitantes domundo vivem na

miséria, uma situação de "bru
'tal desigualdade" que mancha
Onascimento do novomilênio,
afirmou a Organização das

Nações Unidas (ONU).
Em um relatório sobre a

populaçãomundial a 'ser divul
gado na quarta-feira, o repre
sentante do Fundo de Popula
ções da ONU noMéxico afir
ma que um dos sinais da gran

$e distância quer separa os

maios ricos dos mais pobres
era que a renda per capita em
17 países superava 20mil dó
lares por ano. De outro lado,
21 países sobreviviam com'

uma renda per capita de me

nos de 1.000 dólares por ano.
Em um.dos extremos da

escala estavam a Tanzânia e

Serra Leoa, com rendas per
capita de menos de 500 dóla- .

res por ano. No extremo opos
to, estão EUA, Noruega, Suí
ça e Cingapura.
Alfonso Sandoval, o repre

sentante do fundo noMéxico,
�ou que 80% dos habitan-

-res do mundo viviam em paí
ses do Terceiro Mundo, con-

'

tra 20% em países desenvol
vidos, entre os quais o relató-
rio incluiu aRússia.

"

o documento afirma ain-

\ da que o número de pessoas
na Terra emjunho último che
gou a 6,055 bilhões, e qU9 a

taxa de crescimento anual es-
o I

tava em 1,3%. Isso significa
que a população aumenta em
76 milhões de pessoas a cada
ano. "Ou 145 pessoas pormi-

-----------------------

nuto oú24-tmF-segun·,do'!· afir-. ,,"_

, r' r-, ., \
mou Sandoval.

.

Segundo o representànte,
nos próximo cinco anos, a

Europa deve começar a assis
tir ao encolhimento de suas

populações. Os países desen
volvidos, de um modo geral,
chegarão a esse estágio den

tro de 20 anos.

O relatório da ONU faz
_

referência ao documento do
Banco Mundial divulgado na

semana passada, mostrando
que os esforços para a redu

ção da pobrezahavi�obtido
resultados bastante' desiguais
nomundo. ,

, Segundo â instituição, na
AméricaLatina, por exemplo,
os índices de pobreza diminu-

,

íram no Brasil, no Chile, em
Honduras e na República
Dominicana. Na Argentina,
Bolívia, Colômbia e Paraguai,
os índices de pobreza perma
neceram inalterados. No Mé

xico, Equa�or,e Venezuela,
eles pioraram. .

Discriminação contra
amulher não pOdQ
mais ser tolerada _.

I As Nações Unidas fazem uma radiografia/da situação da

lllulher em todo o mundo. Entre outras conclusões, a organiza
ção critica a coritínua discriminação, alerta contra os abortos
<

'gosos'� são 20 milhões por ano _ e deplora os espanca-
.

jllentos e os chamados "crimes de honra".
'

I
As autoridades da ONU também expressam preocupação

fom o alto índicede gestações indesejadas _, 80 milhões por
. �o - e commilhões de casos de estupro. A realidade ainda é

COnSiderada dramática, ;pesar das grandes'mudanças que
�companham o fim do século 20.

'

01 no volante representa uma
das maiores causas de aci
dentes em todo o mundo. Al

gunsmotoristas, porém ainda
não se çonscientizaram- de
que não estão colocando so

mente suas vidas em perigo,
mas sim a de outras pesssoas
também. Em 17 de setembro
foi detido pela políciamilitar
diringindo embriagado, Jonny
CésarWittch. Jonny trafega
va pela rua Barão do Rio

.Branco, em Canoinhas, nas

proximidades do Varandão,
como automóvel Opala Di
plomata ADK 3790 em visí
vel estado de embriaguês.Õ
amigoMarcos Aurélio Souza
ainda tentou impedir a prisão
de Jonny e também foi enca
minhado para a delegacia de

polícia civil.
Em 14 de, setembro,

Jairson Vieira foi detido na

Cohab II, em Canoinhas, di
rigindo o veículo pumaGTB,
placas ABR 4220 - Três Bar

�as, t�bém embriagado.

.

Fazendo o melhorpara l'ocê!
'Ay, �OOicionárin.,12OO, (On4� 614-0306, (lno!nas
PARA VEREADOR

APE;RTE O N°
.

15'.678
BENE CARVALHO

PMDB

nVote em quem jó_
mostrou serviçoll

PREFEITO 1 5. LEOBERTO
VICE .

.

DR.FRANtISC

,11

I

. i

, I

I

I

I

I

I'
I

Para Vereadora
;5699 [JJ [2J QJ

rnrnJC6J
rnrnJC2J

cal
rDDD
, Branro Cartge Corfwma

I

PMDB

B

Para Vereador I

,

JOÃoARY' �

Krautchycbyn ,P
,

. p

Prefeito / Vice
11 - José Krauss / Fedalto PPB
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Mille S.arl
2 porta.

,

partir de

te e opcionais
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MOVIMENTO
1

Funcionários da Celese entram em greve
I

I I

CANOINHAS - Dos 21
funcionários da Celesc de

Canoinhas, 19 estão em gre
ve por tempo indeterminado.
Estão sendo mantidos apenas

w os serviços essenciais. O

movimento tempor objetivoa
manutenção da empresa \pú�
blica, o cumprimentq do pla
no de cargos e salários, ex
tensão de benefícios aos no

vos empregados e reajuste
salarial.

Segundo comando de gre
ve de Canoinhas, apenas uma
secretária e o chefe da agên
cia da local não aderiram ao

'

movimento que teve início na
terça-feira pela manhã. Os

grevistas estão ainda questi
onando o benefício auxílio fu
neral, que teve o valor aumen
tado de R$ 1.200,00 para R$
2.362,00, mas exclui os apo-

. sentados! e pensionistas, que
segundo os funcionários são

os que mais precisam.

Sem ne2ociação
O Governo do Estado não

vai negociar com os funcio
nários da Celesc, em greve
desde ontem. Os canais. de

diálogo só serão abertos a

partir do momento em que
I ocorrer a volta ao trabalho.

Terça pela manhã o presi
dente da empresa, Francisco
Küster, foi impedido pelos
grevistas de entrar na sede da
Celesc.· Desceu do carro e

. conversou com os integrantes
do movimento. Estimativas
das lideranças grevistas indi
cavam, ontem à noite, a ade
são de pelo menos 80% do

quadro à'patalisação. Nopri
meiro dia, houve prejuízos no
atendimento direto ao público
- principalmente no serviço
telefônico 196.

Funcionários entram em greve pela qualidade e manutenção do serviço público
•

Iniciada coletaseleM de lixo emCanoinhas :
------------�------�=_--------_==_�----�J

Natureza é agredida
.

pelo lixo humano

CANOINHAS - A tIsi-
na Igarapé de Rejeitos
Recicláveis iniciou acoleta sele-.
tiva em . três bairros de
Canoinhas. A coleta começou
há quatro meses em Campo da

ÁguaVerde e hoje abrange tam
bém o centro da cidade. A inici-
ativanão tem ligação com aPre
feitura.Aproprietária da Igarapé,
Maria Luíza 'do Prado, diz que
decidiu investir na reciclagem
porque � situação do depósito de
lixomunicipal éprecária.

Maria Luíza afirma que en

frentou algumas restrições ao

seu trabalho. "O pessoal da ação .

social me acusou de estar tiran
do o ganha-pão dos catadores",

.

destaca Agora, aproprietáriada
Igarapémontouumprojetopara
organizar unia cooperativa de

catadores, a exemplo do que já '

ocorre em Rio Negro (PR).
Luíza informa que, segundo le
vantamento daPrefeitura,jáexis-

loja I:h8�.il
Comercio e Confecçoes Ltda.

&xclusluldade em artigosp/ ginástica
sapatilhas. colanlmelas.

"

conjuntos. tops. etc...
�ua Paul Harris, 538 . tm �ente ao laminai Rodo�ário

TEQE PRIMEIRO O N° 11655
E A TECLA CONFIRMA,
APÓS O N° 11 E A TECLA CONFIRMA

PRONTO, VOCÊ VOTOU PARA
AJUDAR A MELHORAR CANOINHAS, (Ivone Krauss
RAUSS/FEDALTO - PPB

tem 23 carrinheiros na cidade.
"Penso que poderíamos or

ganizar este trabalhopor setores.
A Igarapé comercializaria o

material coletado pelos
catadores, assim poderíamosI
vender em volumemaior e con-

seguirmelhor preço do que atu
-almente é pago pelas pequenas
quantidades que cada um vende
iridividualmente", afirmaMaria
Luíza. A Igarapé construiu um

galpão de 300metros quadrados,
com prensa e esteira para sepa
ração e compactação do mate

rialemfardos.Umcarninhãofaz
a coleta do material nos bairros .

Maria Luíza elogia apartici
pação da comunidade, principal
mentedobairroCampo daÁgua
Verde. Emmédia a Igarapé está.

conseguindo aproveitar 25% do
material reciclável destes bairros.
Maria Luíza estima que 40% do
lixo produzido em Canoinhas é
material reciclável.

De cada 100 quilos de lixo, 63 são atirados em

rios e córregos, poluindo 'cursos d'água
Um dos fatos mais curio

sos na natureza é que ela cui
da de limpar todos os lixos que
produz. Pode-se dizer que a

"casa natureza" está sempre
limpa ou em processo de lim

peza. O fato. é que todas as

coisas na natureza estão em

seu lugar e retomam para o

local de origem. A folha que
cai da árvore, por exemplo,
permanece no chão por algum
tempo, mas logo vai se decom
por, transformando-se em

húmus, ou seja, material deI

"Quem conhece já confia,
só falta você amigo eleitor"

I '

rp/vereado
\l tevO

Jamir Suchara

11.690
Vice

Cesar Fedalto

que se alimenta as plantas. A
natureza tem seus próprios
coveiros, como o urubu, que
se encarrega de remover os

cadáveres e omau-cheiro. Ela
recicla por conta própria todo
lixo que produz. Somente o

homem, que também provem
da natureza, não cuida bem do
seu próprio Iixo.

.

Pouca gente se. dá conta de

que, jogando um papel no
chão, um pedaço de plástico
na ê'strada ou uma lata de cer
(veja vazia na' praia, o lixo vai
ficar lá, às vezes por décadas.
Nesses casos, nem mesmo a

natureza sabe processar todo

tipo de material que o homem.
converte em resíduo. É assim,

15·1E08ERTO PREfEITO

por causa desse descaso e

desrespeito à natureza, que
nossas cidades estão cada vez
mais poluídas e inabitáveis.
'. Observe a quantidade de

lixo produzida em sua casa,
some-a com o lixo dos vizi
nhos e tente imaginar a mon
tanha de resíduos que o mun
do inteiro produz. Um estudo
do IBGE, feito em 1980"cal
culava que cada morador ur
bano produzia, emmédia, '220
quilos de lixo-domiciliar por
ano. Hoje, calcula-se que
cada um dos brasileiros que
moram nas áreas urbanas,
produzem um quilo de lixo por
dia, ou seja, mais de 350Qui-
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Para anunc:iar liguEt:(OXX47)622-41'$»5
E: ....;. 1"YlI 4EI., i I: c:::: ...... c:> rt4lE!t�r., 'c:::» _ • ri 4Ea.tr i� _� c:> • .., _ I:::» r

!
'

Vendo Um prédio com 600
m2 de área construída,
contendo urna loja, urn
apartamento, um depósito
em terreno com 400 m2• O

apartamento contém 3

salas, 1 suíte, 3 dormitóri
os, cozinha, área de serviço
e 3 banheiros. Localizado
na ruá:Coronel

AJbuquerq�e,287,em
"-

frente ao Posto Esso.
I ,

Preço de oportunidade,
negociar direto com propri
etário: (Oxx47) 622-27751
622-2251.

Vendo apartamento em
Curitiba no Parque dos
Pinheiros - JUVEVÊ -

Mobiliado com três quar
tos, localizado em àrea
silenciosa commuitas
árvores

Fone:(OXX47)622-1739
ou 622-0943

Vendo casa de alvenaria
c-om ponto comercial. Rua
VidalRamos(Fente ao
Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082

, AJugo sala comercial no
centro da cidade, rua
Caetano Costa, 168 prox.
Mallon
Fone: (47)622-4368 à noite

Vendo rim Sobrado c/260
m2 de área constuida, em
frenteaoTerminalRodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo casa cl 126 m2, cl
suíte + 2 quartos, garagem,

/
área de serviço
Fone (48)346938 Fpolis.
Vendo ou troco por carro
ou terreno de maior ou
menor valor, casa com'-70
m2 de alvenariac/ terreno
de 627m2
Fone (47) 622-0562

Vendo ou troco, casa
200m2 em alvenaria"
terrerio de 500m2,
localisado nob�o AJto da

Tijuca, r: Januário Cortesln
Fone (47) 622-3499

VendoUno 91- R$
4.500,00
Fone: (OXX47)622-3608

Vende-se Sala comercial
com cozinha e banheiro, Vendo Kombi Furgão 194

área de 64 m2, 2° andar, branco- Álcool (ótimo
edif Ann M

. estado)'
, e ane.

Fone(47)6220532 Fone (OXX47)622 2434 '

----�--------_.�
Casa com terreno, 100m2, ,

emmadeira de lei, estilo
colonial, com porão; terre-

,

no urbano de 4.603 m2,
,próximo terminal rodoviário

, intermunicipal-RuaMare
chal Deodoro, 425 - tratar

,

com Janete (47) 622 0028

Vendo casa demadeira,
com 41 m2, lote cl 595 m2
(próximo a Cooper
canoinhas) R$ 8.000,00
Fone: (47)622-3870

Vendo Instalações e ponto
completo de urn restaurante
e lanchonete, na ruaCaeta
no Costa cl Paul Harris n'
484
Fone (47) 622:1931

Vendo urna casa, alvenaria,
com 220 m2 , rua Frederico"-

Kohler,987
Fone (47) 622-2786

Vendo ou troco, loja de
-

presentes, De> centro, aceito
moto ou carro no negócio
Fone (47)622-4083

Vendo ou troco casa em,

São Bento do Sul por casa .

.emCanoinhas ou carro
Fone (47) 622-5751
(47) 9996-2888 clAugusto

'\

Vendo ou troco por/sítio,
:uma casa na práia de
:Itapoá/SC
;Fone (47) 622..,4028
,---------

:Vendo ou troco estoque de
; loja de brinquedos e artigos
v;de 1,99, aceito caT?o e

.moto
Fone (47) 622-4083

Compro FIATUno 94 ou
95, pago a vista
Tratar comAntonio Cezar
do Prado fone (47)622-
0015 ou rua Frederico

Kohler, 1�OO

Vendo FIAT 147, com ar

quente, ano 85, R$1.500
Fone (47) 9996-0329

VendoMonza ano 86, 2
portas, a alcool.

Fone:(9XX47)622-5347
-

Vendo CBX 200 Strada,
ano 97, R$2.500,00 + 8 de

114,00 tratar
Fone 622-4083

VendoDelRei, ano 89,
tratar

Fone 622-5347

Vendo Parati, ano 89, azul,
Gasolina. Linda tratar
Fone 622-4500 h. Comer
cial

Vendo Santana, 97, branco
R$16500b,00 tratar
Fone 622-1294 -

99865380

Vendomõto XR 200, ano
2000, R$ 5.000,00+10X
R$108,00
Fone:(47)622-403719966-
5003

Vendo caminhão Agrale,
ano 85, mot�rM.W.M. R�
9.000,00
Fone (47) 622-4321
Silvio

VendomotoAgrale pi trilha
Fone (47) 622,-0671

Saveiro CL 1.8 MI Gasoli
na98

R$ 13.500,00.
Fone: 622 - 3515

Voiage ano 82.
Motor novo 1.6. Roda

esportiva.
Fone: 99866110

Chevette SE 87. Gasolina.

R$ 3.500,00.
Fone: 622 3398 ou

6224819

, Vendo ou trocomoto CBX

200, 'ano 2000. R$ ,

'-:"'4.500,00 e assumir + 5 de

R$140,00
Fone: (47)6222111 Luciano

Vendo VectraGL, 98/99,
Completo, 21.000 Km,

•

Branco, ótimo estado R$
25,000

Fone (47) 622-4857/9986-
5274

Vendo caminhãoMercedes
Bens ano 82 truck

<

Fone (47) 622-3398comer
cial (47) 622-5387 á noite

VendoPampacab. dupla, 91
Fone (47) 6220671

\

Vendo Fiat 147, gasolina,
85, ar quente, bom estado,
R$1.6QO,00
Fone (47) 622:'0753/0554,
clMarcelo

Vendo ou troco Fiorino

Pickup, 89, gasolina, rodas
aro 15 e/pneus

'

Fone (47) 622-0671

VendoUnoMille 95,
70.000 Km, OriginalR$
8.000,00
Fone (47)9966-5473 cl
Carlos

Vendo ou troco Escort

XR3,86
F�ne(47)622-0671

Vendo um balcão de
atendimento
Fone: (OXX47)622-3203

(OXX47)622·:5139/

Vendo balança com 2

assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo urn aparelho
mimeográficoR$ 150,00

,
Fone: (OXX47)622-0255

Vendo banco elétrico de
CIDuro

((47) 9996-5669

Moveis usados,
compro e vendo

\

Moveis em geral, antiguida
des e semi-novos, �eladei
ras, freezer, TV, som, etc.
Vamos adomicílio. Fone

(47) 622-3068, 622-0145",
99865575.

\
Vendo ImpressoraXerox
DPC8, semi-nova, com 3
anos de garantia
Fone (47) 9996-873Q

Vendomaquinas depanifi
cação (maquinário comple
to). Comclientela formada,
tràtar
Fone (Oxx) 47-623-0028
comAndréa

Compro ações Telesc
Telebras, Pago a vista

.

Fone(47)622-403719966-
5003

Vendo Freezer 220 litros,
vertical R$ 250,00
Fone (47) 622-1584

Aceito encomendas de
, salgadinhos e bolo para
festas
Fone (47) 622-5817-

. Rosane

TARÔ DOS�JOS: O
tarô é, entre todos os '

oráculos, o que exercemaior
fascínio sobre as pessoas.
Ele não expressa fatos
concretos ç. predestinados,
mas sim, captamomomen

to, demostrando influências e

oportunidades que só serão
efetivamenteconaretizadas
se forem compreendidas e
trabalhadas. Preço: R$3,00
/ FOlle: (47) 622-3415.

FaçoWeb Pages
Fone(47)9996-'8730'

Vendo ou troco consórcio
não contemplado, 30 pagas,
carta R$ 9.212,90
Fone(47)622-0671

Vendo Pentiurn 233MMX

c<?m impressoraHP 692

colorida, kitmultirnídia
com CO ROM 32X,
monitor 14" digital,HD 4.3

, GB Quantum, 'com 64MB

Ram, contendo placamãe
damarcaAsus, sendo que
está em perfeito ,

funcionamento,entrego
com diversos programas
insta1àdos. ValorR$
1.500,00. Ou sem impres
sora R$ 1�200,00.
Tratar com Geovan.ou

AJesxander (45)574-3890,
ou pelos email

.
'

g_pape@hotmail.comóu
rei_copa.hotmail.com

.

Compro linha telefonica,
, prefx0622
Fone (47) 622-3225 cl
Ursula

Vendomáquina overlockou
troco por lima ziguezague
Fone (47)622-2264

Vendo 3 em 1 Philips
Fone (47)9996-8730

Vendo Terrenomedindo

25X40, prox. Nova Video
�one(47)622-2004

Vendo terrenomedindo
20X40 na ruaMarechal
Floriano esq. PastorGeorg
Weger ,

Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo
'20X80prox. Steidel
Fone(47) 622-2004

Vendo terreno em area

central com aprox. 850m2.
Ideal para construção de' '

dois pisos, residência e

atividade comercial. Parce
la-se em até 60meses sem!

jurosou aceita-se carro no
negócio.
Fone(47) 9986-6050

Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financia
do em Joinville, bairro João
Costa, próximo de colégio
e ponto de ônibus,medindo
lOX25.
Com 37 parcelas pagas no'
valor deUm saláriomínimo

pormês. Em dinheiro vendo

por R$ 4.500,00. Na tro�a
a combinar;
Falar com João.
FONE 622 - 5879

Vendo ou troco por càvalo

mecânico, urn terreno
urbano, 3.000m2, galpão
200m2, documentado, com ,

água, luz, naBR 280, prox.
MotelExtase, R$
50.000,00, divido o terreno
em duas partes de 1.500m2
Fone (47) 622-2104
clValdemiro ' ,

Vendo terrenoAlto de
Pinheiros. 29ha. Bompi
reflorestamentoR$
37.000,00
Fone(47)622-2032

Vende-se ou trocá-se por
casa emCanoinhas. Um
sítio, com dois alqueres e
meio, c�sa estufa de fumo e

barracão.
.

Situado emPulador,municí
pio de.MajorVieira."
Falar com João
FONE 622-58-79Vendo lote, 400 nr', na I}la

Gil Costa, Centro, ou troco

por veiculo, R$ 8.00à,00
Fone (47) 622-1781

,
'

Vendo lote cl 288m2, em
Itapoá
Fone (47)622-3991Vendo/terreno rural a 5 km

do-centro. Ideal para
chácara ou loteamento.
Parcela-se em até 60 meses

semjuros ou aceita-se carro
Fone (47) 9986-6050

Arildo, Patrick e Jeferson
Momentos de prazer
Fone (47) 9996-1843

Rua 1::2! íele El em rn l:l!MOi! 45
FIe:) FI Eí! iP FIa ::.: G:5i!!!:iii!! .:u::i '1 G:

lEI Si 4-G Ol� �O - � FID I FIl' ra til tf S c:::::

ENGENHEIRO CIVIL

Rua '12 de seteulbro, 45 - Fone 622,2004 - Com, 622.3403
,

89460-000 - Canoinhas - SC

RElVATOMATTAR CEFEDA/:\

/,! \.

'* ADVOGADO - OAB/se N°,7885 .

ASSESSORIA E ADVOCACIA EMPIlESARIAl

Direito Agrário,- Direito Bancário - Direito

Comercial - Direito Civil - Direito

Administr�tivo - Defesas Trabalhistas'

e-mail: cepeda@ne-wage.com.br

Ajude a ApDca'
a' ajudar os que

precisam'
\, i

"' _.,.J__ ._ .. _ .. _. _." ... _. .__. �... _, .. _,._ ..
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COMPETIÇAO

JOgos da ·Primavera têm os primeiros campeões.
Fotos Divul ão

- XVllJogos daPrimavera ini
ciadosnaúltimasexta-feirajá

t---------_---'------------r-----------------I

apresentam os primeiros cam- 1-------===--------------4------":..:;=�=::;;:-----'---+--------'---'�..;.....--------------t

peões. Até quarta-feira ha-
r------------'------4-----'---+---------+----------+-----------------I

viam sido definidas as moda-

lid'ldes de bocha, tênis de

mesa, dominó e bolão 23. O

Canoinhas Tênis Clube, até

18 de setembro era o primei- r---__._----
__----'- -L--_--....-__--L- --'--- ---+

ro ciassificado com 42 pon- I--- ____;__�--------I-----'-----__.__----------I

tos, seguido pelo Corpo de
....--,...,....,....-----------+-------------------------1

Bombeiros com 25 pontos,
ADe Rigesa com 20 pontos
e Ancave com 16 pontos.

;

FESTA Jogos da Primavera reúnem atletas e comunidade em grande festa no ginásio da Lavrasul
I \

"

i \'
- \

CANOINHAS - Os
Confira as classificações: ,

Bocha Tênis de Mesa Dominó

Masculino Feminino, Masculino Feminino
1° lugar Canoinhas Tênis Clube Ancave ADCRígesa Canoinhas T. Clube A A Fuck

2° lugar ADC Lavrasul Papanduva Bombeiros São Cristóvão Canoinhas T. Clube
3° lugar ADVRígesa Bombeiros Canoinhas T. Clube ADC Lavrasul Bombeiros

Truco Bolão
Masculino Feminino Masculino Feminino

1° lugar Canoinhas F. Clube Bombeiros Canoinhas T. Clube Canoinhas T. Clube
2° lugar Ancave Canoinhas F. -Clube AnCave 1 AABB \

3° lugar ADC Lavrasul Juventude Bombeiros, ADCRígesa

ro

�ereador . ��D�
Ct�AR DUARr�
�A�CI M�NrO

�51645

) \\Por um I,egislativo
mais participativo e
trarsparente)/
OJmunidade irtegrada
COrA' a Câmard Via

ffi30ciaçóes organizadctl
do rnunicípb, au�liando

CGrrobalhl

Coligação - PMDB - PSDB - PPS '

I Por uma Ca noinhas Forte

15 Prefeito - LEOBERTO - Vice - VITAL PEREIRA

Vereador
I

Comprando uma assinatura
, \

doCorreio do Norte você estará
1

•. ,.. r '"

concorrendo a um celular habilitado
e ainda tem 10% de desconto.

\..
.

"

Ligue para 622·1;71
Mantenha·se bem informado
1-.

, ,

�o�elo dia 11 de novemoro de L���I .

Vereador Reinaldo/15.678
Nosso PMDB,

Vereador I

rn [2J []]
[AJ[5J[6J

.

rn []] []]
[[]

c=JCJD
RE INAL[)() Brarco Carige Confirma

15- PI Prefeito Milton/Haroldo 1 5 I678
)

Poro Vereador
Cf)

'AGENOR 2: KNOP
.

Cristofoli ..

PrefeitoOrlando Krautler E para prefeito e vice �M��H�!��25 �ceAdãoradralaatsch Leoberto e Francisco n015 pl��

P<::I r<::l 'V�r�<::Idc:> r '

Aperte o nO

45688 DJ[2J[]]
[4J[5J[6J
[Z][[] [2J

[0]
.

CJDD
Branco Cange Confima

'

..

-

Ed���� Luiz
PSDBlPFS

15 - Prefeito LEOBERTO Viée VITAL PEREIRA

V..reClcl..·r
l

25.890
BATISTA

<::

. (PrefeitoOrlando
. Vice Adã� ladra

.
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Marina Ferlin e Amanda da Silva

I' I

&9M�
Ver o simpático casal
Janaína Ludka e Takeshi
Takalama,

�fti�tayM fI
.

A super banda Conspiração 21 ,de Marcos,
Diogo, Jean e Thiago brilhou novamente nesta

I
última quarta-feira, na Channel att. .t) (JtU4't da, 4e�a "

Vai para PaullnhoLeão (
, -

Club D'Oeste) por 'Perse
qulção lmplacáver'Após
perseguir pelas ruas da
cidade sua ex que passea
va tranqüilamente na

companhia de um velho

amigo de ambos.

\

,I

&�juxiaé
Cheia de personalidade e

beleza é a simpática Ju!y
Fuck.

t1eifotltlJ da 4e#taiUt
.

"-

Vai para Luciano Klosterhoff
SMAAAAAAACKK! . I

A família de Reinaldo Bockor tem o dom de
embelezar com bom humor e eficiência.

. Quem arrasa com,sua competência é ma
mãe Tere Bockor 1

Com os gregos: S'ayapo !
E Com os romenos: te ador !

haJ#Úeew;(1)
Sempre empolçadae
divertida Caroline
Stiebler, voga pelos
acontecimentos da
cidade,
É sempre alegria pura! .

Me "arrumei"toda para falar com ele no telefone.

(anônima)
A estrada estava com "muita serragem"e eu não

,I

conseguia ver nada!
. (Arnanda)
-Andei', andei.andei e me afogue! na praia ". É isso?'

Ah, se não foi vocês entenderam!
(Ninha)

Nã9 encha, estou marcando porque hoje estou
com dor de dente

'

(Lucinha)

lItdlt(JAttda
Arolde Ambrósio (Guaruiá),
marcando presença: nos
açítos noturnos.

, Que certo carínha após tomar umas e
outras errou o-caminho de casa e foi parar
justo na casa da ex- namorada.
O problema é que quem o atendeu foi o ex

-sogro o ••

. ea4ai4 da 4��

Vanessa Prust e 'Gerson 'Iokarskl
Sandra Graff e Jean Witt
Jucilene Lima e.Giovane Garret

t) 1!teél!(JJt l
Ado Krisenski,
charmoso, bonito, .

simpático e ami

gão!

t). t'l� ílJo-ft(Jf}«dIt:
'

Vai para Andrey Sacheyv

.

Ve!J4ÚU1Úã 2000
E o Canolnhas Tênis Clube
prepara seu Baile Branco.
Além da empolgação das

meninas.teremos neste ano I
o brilho da decoração de

Vai pará Reinaldo Bockor 'Stela Marls C. Sakr ,que
r

retorna trazendo sua classe

t!) ?,.,,,,J� eese ze« ot.44fl : , ,

e bom gosto ins�peráveís.v�' Esta Coluna terá o prazer
Vai para os especiais olhos de de trazer nas próximas
Tânia Gomes do Vale. edições as fotos das
Totalmente demais! '

debutantes.Não percamlll
E para os lindos olhos azuis do

i

moreno Bruno Buonaccorso

é!Iú'�u a,. tfaflt:t
É sábado, dia vinte e três, o badalado' casamento do .

Bruno Buonaccorso e Tânia Gomes do.Vale.
Evento que pôs a sociedade canoinhense em
polvorosa, prometeser o casamento do ano. :

t) Vw6lu fflIJ'lM90
e4'tamáadtJ

\

S(�<MI)I
Quem foi, adorou a

super testa de Letícia
Allage Seleme, que.
junto a sua tamüía
recebeu para seu
aniversário de quinze'
anos no tradicional

Buff�t Du Batel em
Ouritiba.
Todos comentam da

fartura, da beleza da
aniversariante, da
eleqância e requinte do
acontecimento.
Aos pais Sandra A
Seleme e Pedro
Seleme e àaniversari
ante nosso carinhoso

.

abraço!

.

,
Rua 12 de Setembro, 500

Centro. Canpinhas . se. 89460.000
Fone:(47)622.2278. Res.:622.l503

Euil Henrique Ferraresi
Pediatra - CRM 4240
Glovana Gallottl Ferraresl
Odontopediatra - eRO 3115 .

1t<Jta10
Para Jarina Tiburski,
titular da Coluna Mundo
Jovem, no Jornal Ótimo,

\
Estamos acompanhan.

- do!

L�e

rlni#tad44
Marcela e N ívea
Damásio sempre
em alto - astral!

��e
Mirela Shoíze estrelou
novo corte de cabelo.
Ficou linda'

J'4ft4i�
1

.

Jaime Selerne Júnior
e Ulicln Petters sem

pre olhos nos olhos,
bem juntínhos.

o melhor provedor do Brasil,
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